

548

„Starnberger Erklärung“ gegen „Montags-Spaziergänge“

Kerstin Täubner-Benicke Stadt- und Kreisrätin Starnberg Bündnis90/ Die Grünen

547

„Namentlich Abstimmung zur Impfpflicht in Österreich“

Abgeordnete des Österreichischen Parlaments

546

„Piks in Oliv“

Dr. Eva Högl Die Wehrbeauftragte des Bundestages Deutscher Bundestag

545

„Impfen = Freiheit“

Leon Löwentraut Künstler Stadt Düsseldorf

544

„Spahn über Impfgegner: „hat schon fast religiös-fanatischen Charakter““

Jens Spahn Bundesminister für Gesundheit

543

„Wir haben es mit Zuckerbrot probiert, das hat nicht funktioniert.“

Frank Ulrich Montgomery Weltärzte-Präsident

542

„Warum der Druck zur Covid-Impfung richtig ist“

Clemens Haug Autor

541

„Da nehmen Ungeimpfte anderen Kranken die Betten weg...“

Prof. Isabella Heuser Leiterin der Klinik und Hochschulambulanz für Psychiatrie und Psychotherapie

540

„...manche Leute ... diese Spritze verweigern, weil sie gehört haben, dass der Schwester eines Freundes sechs Wochen der Arm wehtat.“

Barbara Schöneberger Moderatorin

539

„Was soll man sagen. Doof bleibt doof, da hilft auch keine Impfung. #covidioten“

Dr. Peter Tauber ehem. Generalsekretär CDU und Staatsminister Verteidigung

538

„Schnelle Impfung auf dem Beifahrersitz“

Sebastian Völkl Ärztlicher Koordinator Coronaimpfungen Donau-Ries, Hausarzt

537

„Streich kritisiert Ungeimpfte: „Verstehen die Demokratie nicht“

Christian Streich Trainer FC Freiburg

536

„Wenn es mit Zuckerbrot nicht geht, muss die Peitsche ran.“

Susanne Knaul Journalistin, Leiterin der Meinungsredaktion der taz

535

„Politik fordert Markierungspflicht für ungeimpfte Pfleger“

Jürg Grossen Parteipräsident und Nationalrat GLP (Grünliberale Partei)

534

„Ich finde es unerträglich, wie diese Querdenker das geistige Klima in unserem Land vergiften...“

Heinz Rudolf Kunze Musiker

533

„Medizinische Aufklärer mit „Angst“ framen“

Dr. Marc Hanefeld Hausarzt

532

„Impfangebot für Kinder von fünf bis elf Jahren am 27. Dezember (2021) in der Wäldchenschule“

Jan Dingeldey Bürgermeister Stadt Hemmingen

531

„Man hätte die Impfpflicht gleich am Anfang beschließen sollen.“

Daniel Günther Ministerpräsident Schleswig-Holstein

530

„Ärztechef: Keine Gratis-Tests für Ungeimpfte“

Klaus Rheinhard Präsident Bundesärztekammer Deutschland

529

„Wer sich nicht impfen lassen will und damit die Pflegebedürftigen in den Einrichtungen gefährdet, der kann dafür keinen Bonus kriegen.“

Isabell Halletz Geschäftsführerin Arbeitgeberverband Pflege AGVP

528

„Der beste Schutz für ungeimpfte Kinder sind geimpfte Erwachsene.“

Axel Gerschauer Sprecher des Berufsverbands der Kinder- und Jugendärzte Nordrhein (BVKJ)

527

„Nächstes Projekt: Impfen. #ZusammenGegenCorona #EsGibtImmerWasZuTun“

Albrecht Hornbach Vorstand Baumarkt Hornbach

526

„Wir lieben Fliegen – und wir lieben Impfen.“

Ralf Teckentrup Vorstand Condor

525

„In der nächsten Pause: Impfen lassen!“

Marc-Aurel Boersch Vorstandsvorsitzender Nestle

524

„Schallenberg: Weihnachten wird für Ungeimpfte „ungemütlich““

Alexander Schallenberg Bundeskanzler Republik Österreich

523

„Keine Impfpflicht – Ein Fest für das Virus“

Jeanne Turczynski Redakteurin, Redaktion Bildung und Wissen Bayerischer Rundfunk

522

„Wenn ihr euch nicht impfen lasst, und euch dann ansteckt, dann seid bitte so konsequent und geht zum Sterben in den Wald irgendwo“

Felix von Leitner Blogger

521

„Ungeimpfte bemächtigen sich des Landes“

520

„Uni-Rektor Oliver Vitouch: Wer lieber nicht studieren soll“

Prof. Dr. Oliver Vitouch Rektor Universität Klagenfurt

519

„Hartmut Engler ist wütend auf Ungeimpfte“

Hartmut Engler Frontmann Musikgruppe PUR

518

„Gott, lass Hirn regnen“

Christoph Schönborn Katholische Kirche, Kardinal

517

„Warum mich Ungeimpfte wütend machen“

Eric Frey Chef vom Dienst Der Standard

516

„Hausarzt will Corona-Impfgegner nicht mehr behandeln“

Dr. med. Florian Balkau Hausarzt

515

„Kinderschutzschutzbund beklagt Scheitern der Impfpflicht“

Heinz Hilgers Präsident des Kinderschutzbundes Kinderschutzbund

514

„Warum Corona-Leugner immer noch Hass säen“

Martin Zeyn Leiter des Nachtstudios auf Bayern 2 Arbeitsgemeinschaft der öffentlich-rechtlichen Rundfunkanstalten der BRD

513

„Die Wahrheit führt ja in vielen Fällen zum politischen Tod. Ich bitte Sie!“

Prof. Dr. Karl Lauterbach SPD Gesundheitsexperte

512

„Die Impfung ist das wichtigste Instrument bei der Bekämpfung der Pandemie.“

Christian Berger Stellvertr. Leiter Ressort Politik und Wirtschaft RTL/ntv

511

„Langfristige Nebenwirkungen „ausgeschlossen““

Prof. Christine Falk Professorin am Institut für Transplantationsimmunologie an der Medizinischen Hochschule Hannover und Präsidentin der Deutschen Gesellschaft für Immunologie

510

„Auf mittlere Sicht hat die Impfpflicht einen befriedigenden Charakter.“

Winfried Kretschmann Ministerpräsident Land Baden-Württemberg

509

„Im Namen meines Paketmannes - Ich bitte um die Impfpflicht!“

Till-Reimer Stoldt Journalist

508

„Finanzielle Sanktionen für Impfunwillige - jetzt ist die Zeit dafür gekommen“

Michael Hüther Direktor Instituts der deutschen Wirtschaft (IW)

507

„Moralisch sind wir verpflichtet, uns impfen zu lassen.“

Prof. Sabine Döring Philosophin Universität Tübingen

506

„Innenminister Strobl will Quarantäne-Verweigerer zwangseinweisen lassen“

505

„Scholz bedauert Votum – Lauterbach für schärferes Infektionsschutzgesetz“

Prof. Dr. Karl Lauterbach Bundesgesundheitsminister

504

„Der Corona-Impfgegner ist also dumm?“

Heidi Kastner Psychiaterin/ Neurologin Kepler Universitätsklinikum Linz

503

„Dann kann der Arbeitgeber fristlos kündigen.“

Stefan Wolf Präsident Arbeitgeberverband Gesamtmetall

502

„Was machen wir mit den freiwillig Ungeimpften?“

Prof. Dieter Lenzen bis 28.02.2022 Präsident der Uni Hamburg Universität Hamburg, Erziehungswissenschaftler und Autor

501

„Nach ihrem Leben trachtet nicht nur ungeimpftes Pflegepersonal, sondern auch das kollektive ungeimpfte Schwurbelpack“

Jörg Kachelmann Moderator, Journalist, Autor mit Schwerpunkt Meteorologie

500

„Werden unser Leben nicht von 13 Millionen Ungeimpften diktieren lassen“

Tilman Kuban Vorsitzender Junge Union CDU

499

„Wie wird man diesen Tag erinnern: Feixende AFD, ein düpierter Kanzler,“

Hanni Hüscher Journalistin ARD

Seite 1 von 10

1 2 3 4 →

Unterstützung

Diese Webseite ist ein Privatprojekt ohne finanzielle Interessen. Dennoch kostet der Betrieb Geld. Wenn Sie uns dabei unterstützen wollen, können Sie hier per Paypal spenden. Vielen Dank!

